



KENNEDY MATTERS



Días Para su Calendario

- Agosto 31**-Primer día de escuela
- Septiembre 3 & 4**-Fotos individuales de alumnos
- Septiembre 7**-Día del trabajo—no hay escuela
- Septiembre 10**—Noche de Regreso a la Escuela—6:30 p.m.
- Septiembre 19**— Mercado de Familia—10:00 a.m.—12:00 p.m.
- Septiembre 23**-No hay escuela para alumnos y empleados

Inglés

El departamento de inglés le gustaría darle bienvenida a nuestros alumnos nuevos y a los que regresan del año escolar 2015-2016. Esperamos que hayan completado sus tareas del verano y que estén listo para ampliar sus horizontes por medio de la lectura, escritura, y teoría de literatura! Que tenga un magnifico año!

Periodismo

Kennedy High School continua en ser un PBS para alumnos que se reportan a laboratorio por medio de la supervision de la profesora de Difusion de Media, la señora Joanna Greer. Solamente hay 94 laboratorios en el país con solo 3 en Maryland. Kennedy ha sido premiado una de los 17 becas de la fundación Nacional de Ciencias para hacer una historia de ciencias este año escolar.

Actualizaciones y Noticias

Del Director!

Nosotros estamos contentos de otro año productivo y emocionante en John F. Kennedy High School, la casa de los Cavaliers! En nombre de todos los empleados de John F. Kennedy High School, me gustaria darle la bienvenida a nuestros nuevos alumno y decir bienvenida de nuevo al resto de los alumnos de 10, 11, 12 grado. Estamos esperando un magnifico año escolar. Yo estoy seguro que trabajando juntos, estableciendo relaciones mas Fuertes y asociaciones; nosotros proveeremos a nuestros alumnos con las mejores oportunidades educacionales posibles.

Los empleados en Kennedy les agradece por la confianza que nos tiene con sus hijos. Yo espero verlos a todos el 10 de septiembre del 2015, para la Noche de Regreso a la Escuela. Mi puerta siempre esta abierta, entonces pase, llame o envíe un correo electronico en cualquier momento si tiene una pregunta o idea. Joe L. Rubens, director

Siganos en Twitter: @KennedyMCPSPrin

Biblioteca

Soy la señora Burgos y yo soy su nueva bibliotecaria. Yo quiero compartir nuestra página de Internet con usted - <http://kennedyhs.montgomeryschoolsmd.libguides.com/mediacenter/home>. Esta todavia esta en el proceso de desarrollarse pero tiene links para nuestra información por el Internet, Destino, y otras cosas divertidas. Si hay algo que no esta ahí y a usted le gustaria ver, por favor dejeme saber. Y mientras esta en eso, sigame por Twitter @MsBurgosOjeda! Yo espero un magnifico año escolar mientras conozco la comunidad de Kennedy mejor.

Ciencias Sociales

El departamento de ciencias sociales esta emocionado de embarcar el año escolar 2015-2016. Nosotros somos, despues de todo, educadores, padres, entrenadores, competidores, ganadores de premios, inovadores y ciudadanos globales. Con mas de 190 años colectivos de experiencia en educación, nosotros prometemos desafiar, empujar e inspirar a todos nuestros alumnos. Bienvenidos a un año emocionante, nuevo y lleno de un viaje hacia adelante!

Graduacion Destinacion

El equipo de Graduacion Destinacion le da la bienvenida a la clase del 2019 a Kennedy High School! Nosotros estamos contentos de conocer a su hijo y esperamos asociarnos con usted para asegurarnos de su suceso academico este año escolar. Por favor revise nuestra página de Internet regularmente para estar pendiente de todas las cosas maravillosas que serán ofrecidas a los alumnos de noveno grado. Asegurese de que tenga acceso a Edline y no tenga pena en contactarnos si tiene alguna pregunta y/o preocupacion. Gracias Señora Kaleisha Wright, vice-rectora de 9no grado y la señora Tracey Wright, lider de 9no grado

Orgullo de CAVS

El programa de Orgullo Cavs reconoce y premia a los comportamientos positivos demostrados por los alumnos en la High School Kennedy. Alumnos que C-Comunican con respeto, A-Rinden Cuentas, V-Valoran la escuela, o S- se esfuerzan a ser extraordinarios se les da un tiquete de CAVS Pride. Si su hijo recibe un tiquete de CAVS Pride, animelos a que lo dejen en el casillero de CAVS Pride para que ellos puedan participar en una rifa para ganar articulos de Kennedy!

Libro del Año

Es hora del libro del año! No se pierda la oportunidad de pre-ordenar su libro del año del 2016. Por tiempo limitado, si usted ordena su libro personalizado, usted puede escoger hasta 4 iconos gratis, para horrrarse \$30.00! La fecha de termino de la oferta es del 9/25/15, entonces ordene ahora! Si tiene alguna pregunta, por favor pase a ver a la señorita Williams en el salon 210 o envíeme un correo electronico a

shamecca_s_williams@mcpsmd.org.



KENNEDY MATTERS

Días Para su Calendario

Agosto 31-Primer día de escuela

Septiembre 3 & 4-Fotos individuales de alumnos

Septiembre 7-Día del trabajo—no hay escuela

Septiembre 10—Noche de Regreso a la Escuela—6:30 p.m.

Septiembre 19— Mercado de Familia—10:00 a.m.—12:00 p.m.

Septiembre 23-No hay escuela para alumnos y empleados

Aspectos Mas Destacados de Ciencias

Bienvenido a Noche de Regreso a la Escuela! Hay muchas magnificas cosas que estan pasando en el departamento de ciencias! Primero que todo, le damos la bienvenida a nuevos miembros del departamento, la señorita Niambi Wills y la señorita Joy Gabriel! La señorita Wills estará enseñando química. La señorita Gabriel estará enseñando ciencias físicas. Ellas son profesoras con experiencia y vienen a compartir su conocimiento y el amor por ciencias con los alumnos.



Actualizaciones y Noticias

Bienvenidos a Lenguajes del Mundo!

Nosotros, los profesores del departamento de lenguajes del mundo hemos estado trabajando duro preparandonos para el nuevo año escolar asistiendo a varios entrenamientos en tecnologia, estrategias, y en el programa internacional de Bachillerato (IB). Este verano pasado, algunos de nosotros fuimos a Canada, Colombia, Costa Rica, India, y la Florida por razones educacionales y personales. Estamos felices de servirles a nuestros alumnos. Gracias al señor Colón, señorita DeLand, señor Jefferson, señorita LaRocca, señor Maroto, señorita Meleance, y señorita Umarji.

Departamento de Matemáticas

El años escolar del 2015-2016 esta comenzando con varios profesores de matematicas creando páginas de Internet. Esto es conveniente para que los padres tengan acceso a las actualizaciones de los profesores, anuncios, estudios, tareas, y fechas de las tareas y mucha mas información. Vaya a la página de Internet de JFK y busquen el link de los profesores en la página principal.

A-Tech

Los siguientes grupos y actividades han comenzado esta semana: el grupo de arte (miercoles durante el almuerzo), la banda de marcha y guardia de seda (miercoles y jueves después de escuela). Los alumnos de 12 grado que fueron aceptados al programa de pasantias se comenzarán a reporter a sus lugares a partir del 15 de septiembre. El programa le da la oportunidad a alumnos altamente motivados a aprender acerca de carreras prospectivas por medio de la supervision de un professional. Contacte a la señora Linda Johnson a Linda_L_Johnson@mcpsmd.org con mas información.

Programa IB

“Yo creo que ya he hecho todo lo que tenía en mi lista!” Aunque solo las palabras de un alumno, el sentimiento fué compartido por todos los que participaron en el IB esponsorando internacionalmente una eco-aventura a Costa Rica este verano. Buceando, kayaking, ziplining, caminata al volcan, clases de cocina, lo que usted tenga en mente, ellos lo hicieron!

Carreras Academicas

Las carreras academicas preparan a los alumnos de high school para ambos las universidades y las carreras. Aquí en Kennedy, nosotros tenemos una Academia de Carreras de Salud donde los alumnos se enfocan en Rehabilitacion Física o como Asistente Certificados de Asistente de Enfermeria. Nosotros también tenemos Manejo de Negocios y Academia de Administracion, al mismo tiempo que Difusion de Periodismo y Academia de Comunicaciones. Nosotros ofrecemos clases de bachillerato internacional para completar cada academia.

ESOL

En nuestro programa, tenemos alrededor de 180 alumnos de 32 diferentes paises. Nuestros empleados esta completamente entrenados en enseñar habladores nativos desde principiantes hasta avanzados niveles de inglés: ESOL 1, 2, 3, 4, Y 5. Nosotros estamos contentos de tener un nuevo profesor de ESOL 3 y 4, la señorita Peña, quién una vez enseñó en la Republica Dominicana y también a nuestra nueva consejera de ESOL, la señorita Lepinski, quien es de Honduras. Grande Noticias: Nosotros los invitamos a nuestra reunion de ESOL anual el 15 de octubre de 6:30—8:00 p.m. en la biblioteca. Habrá traductores para padres y guardians quienes no hablan inglés. Por favor trate de venir y aprender mas acerca del programa!